

EuroTournoi: de mieux en mieux...

Pour un coup d'essai, ce fut un coup de maître. Le premier EuroTournoi organisé il y a un peu moins d'un an n'aura cependant rien de comparable avec celui prévu les 25, 26 et 27 août prochain. De mieux en mieux...

L'EuroTournoi aura grandi à une vitesse grand V. Ce devait, au départ, n'être qu'un tournoi de très bon niveau (Nationale 1 fédérale), forcément le plus beau du genre dans la mesure où, gâté en ce qui concerne les manifestations de niveau mondial, le Bas-Rhin manquait singulièrement de manifestations de ce genre. L'idée lancée par Vincent Narducci fit cependant plus rapidement que prévu son chemin.

Le premier plateau présenté par les responsables de l'ASL Robertsau et de l'ASS, Christian Carl, Philippe Anstett et Christian Kieffer en tête, fut ainsi de tout premier ordre, Montpellier, le futur champion de France inscrivant en premier son nom au palmarès de cette épreuve. Celui qu'ils ont réuni cette année sera plus prestigieux encore.

Montpellier et ses internationaux (Wiltberger, Houlet, Cazal, Mahé, Anquetil, Tchoumak le Russe ou Sveinsson l'Islandais) viendront défendre leur titre. Les prétendants à la succession de l'équipe héraldique ne manqueront cependant pas. Les Allemands de Magdebourg (avec Petkevicius et Licu) tout comme les Roumains de Bucarest (avec Dedu) ou les Hongrois de Buda-



Marc Wiltberger, le Montpelliérain (ici face au Norvégien Havang), sera l'un des régionaux de l'étape. Certainement pas le moins motivé. (Photo AFP)

pest semblent en mesure d'inquiéter Patrick Teyssier et les siens. Tout comme Créteil (avec Kervadec), Winterthur, le champion de Suisse (avec Scharrer, Brunner et Yoon, le meilleur buteur des Mondiaux en Islande) ou encore Istres, le remplaçant de feu le Racing (avec Gaudin et Saracevic) et Sélestat (avec Lhou Moha), la bonne surprise de la première édition.

Cinq champions

En tout, ce seront cinq champions du monde qui fou-

leront les parquets du Tivoli et du centre sportif de la Robertsau durant ces trois jours, auxquels il convient d'ajouter une demi-douzaine d'internationaux français et autant d'étrangers ayant participé aux championnats du monde en Islande.

Bref, du beau, du très beau monde qui fera de cette manifestation, soutenue par la Ville de Strasbourg, les conseils régional et général ainsi que par la Caisse d'Epargne, un des grands événements de la saison en Alsace. Un deuxième EuroTournoi auquel assistera

Daniel Costantini (techniciens alsaciens, profitez-en), une fête à laquelle seront associés tous les clubs bas-rhinois, lesquels disputeront des levers de rideau les trois jours que dureront cette compétition.

Sachez, enfin, que même les spectateurs seront conviés au banquet, les prix appliqués défiant toute concurrence. Il vous en coûtera 80 francs pour les trois jours (soit 10 francs par match!), 50 francs pour les quatre finales du dimanche ou 40 francs pour les matches éliminatoires du vendredi ou du samedi.